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桜川市議会議員は、全議員がいずれかの常任委員会に所属し、それぞれ掲げたテーマについて審査してい

ます。このページでは、その審査内容や各委員会の活動状況を報告します。

委員会報告
今号は総務

常任委員会に注目
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務常任委員会

農林関係事業について
　農村整備事業の農村公園土地借り上げ料につい

て、単価の見直しを要望しました。また、有害鳥

獣対策事業として、イノシシによる農作物の被害

が多発しているため、さらなる被害の防止策を講

じるよう強く要望しました。

　

観光事業の活性化を
　市民が立ち上げているＮＰＯ団体等との相互協力

を図り、その活力を取り入れながら、市の観光事業

を活性化するよう要望しました。

　

災害の復旧について
　台風等での道路や水路の災害復旧について、市

と土地改良区との管理区分が曖昧なところがあり、

市で管理する部分と土地改良区で管理する部分の

範囲を整理するよう要望しました。

　

橋梁長寿命化修繕計画について
　適切な橋梁の点検と補修を行うことによって橋

梁の長寿命化と維持管理費の縮減や平準化を図り、

効率的で信頼性の高い橋梁の維持管理に努めるよ

う要望しました。また、市内にある街路灯について、

電気料金の節減を図るためにも、ＬＥＤ照明の導

入を検討するよう要望しました。

　

経営健全化の促進を
　水道事業会計について、使用料の徴収率の向上

に努めるとともに、耐震化工事等の効率的及び早

急な完了を目指して有収率の向上を図り、さらなる

経費の削減にも努め、経営健全化が促進できるよ

う要望しました。
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児童館施設の運営について
　児童館は、児童に健全な遊びを与えて、健康の

増進と情操教育の充実を目的に設置しております

が、地区住民の利用が多くを占めているところもあ

ります。今後は、児童館を管理している地区と協

議しながら、施設の運営について検討するよう要

望しました。

　

教育環境の整備について
　特別な配慮を必要とする児童・生徒数は増加傾

向にあり、それに伴い教育現場や保護者からのニー

ズに応えるために、教育補助員の配置数も増えて

います。今後も、生活支援や安全確保などの支援

を必要とする児童生徒が安全かつ安心して学び、

最良の学校生活が送れる教育環境の整備に努める

よう要望しました。

公金の取り扱いと財産管理について
　公金の取り扱いについては、会計課にて厳重な

保管・管理を行っていると思いますが、現金を取

り扱う各部署での取り扱いにも厳しいチェック体制

のもとに継続した形で臨まれるよう要望しました。

また、市の財産管理においては、ストックヤード等

として土地を借地する場合は、市の所有する未利

用地を積極的に活用するよう要望しました。

　

職員の適正配置を
　職員の定数については、定数削減も含め、再任

用職員などの雇用を図り、適正な配置と女性管理

職についても引き続き積極的な登用を要望しまし

た。

　

結婚支援について
　男女共同参画事業について、いばらき出会いサ

ポートセンター等による結婚支援を行っています

が、少子化対策に対応するためにもさらなる支援、

また、若年層にかかわらず幅広い年齢層の結婚支

援を要望しました。

ハチの巣駆除用防護服の貸し出し
について
　地球温暖化の影

響もあり、スズメ

バチ等が市民の安

全を脅かしていま

す。現在、ハチの

巣駆除用の防護服

を岩瀬庁舎の環境

対策課でのみ貸し

出しを行っていま

すが、今後は各庁

舎にも整備し、貸

し出しを行うよう要望しました。

　

国民健康保険、後期高齢者医療特
別会計について
　国民健康保険特別会計において、国民健康保険

税のより一層の収納率向上を図るなど、今後とも

各特別会計においては健全な運営に努められるよ

う要望しました。

真壁城跡整備について
　整備を進めるに当たっては、県の補助金がなく

なり、国の補助金も今後は減額が予想され、市の

財政は一層厳しくなっていくと思われますので、事

業を精査しながら進めるよう要望しました。また、

旧真壁町で行っていた町史編さん事業については、

今後も桜川市編さん事業として、資料編を充実さ

せるよう取り組んでいただくよう要望しました。

現地視察

・岩瀬東中学校（耐震補強及び大規模改修工事の
進捗状況）

・認知症高齢者グループホーム「シニアライフま

かべ」

陳情第 11 号「教育予算の拡充について」並びに、

請願第 15 号「手話言語法制定を求める意見書の提

出を求める請願」については、10 月 21日に審議し

た結果、全員一致で採択することに決定しました。

ハチの巣駆除用防護服


